

44 wissbegierige Teilnehmende ausgebildet

Outdoor-Schiesskurs für Einsteiger und Fortgeschrittene

Der diesjährige Outdoor-Schiesskurs wurde dem SSV-Konzept folgend in diesem Jahr erstmals in zwei Basiskurse ausgeteilt. Während am 25. März der Einsteigerkurs durchgeführt wurde, waren am 15. April die Fortgeschrittenen an der Reihe ihre schiesssportlichen Kenntnisse aufzufrischen bzw. zu vertiefen. Der Schiessplatz in Zürich-Höngg stellte dabei eine ausgezeichnete Infrastruktur zur Verfügung und hat damit einen wichtigen Beitrag zum Gelingen des Schiesskurses beigetragen.



Michael Merki

Die Schiesskurse waren gut besucht. Gesamthaft wurden 26 Teilnehmende am Gewehr auf die 300m-Distanz, 16 Teilnehmende an der Pistole auf die 25m-Distanz und zwei Teilnehmer am Ge-wehr auf die 50m-Distanz ausgebildet. Die Instruktoren Bruno Boldi und Michael Merki hatten dabei alle Hände voll zu tun. Dies nicht nur, weil ein umfangreiches und interessantes Ausbildungspro-gramm abzuarbeiten war, sondern auch dem Umstand geschuldet, dass nicht ausreichend genügend Instruktoren anwesend waren, die sich den Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer anneh-men konnten. Die Ausbildungs-Intensität hatte darunter zu leiden – was aber durch die aktive und immer konstruktive Teilnahme aller Kursteilnehmenden wieder wettgemacht werden konnte.

Theorie und Praxis

Beide Outdoor-Kurse wurden in Theorie und Praxis konsequent nach dem Leitfa-den «Koordinierte Schussauslösung» durchgeführt. Die wissbegierigen Kursteil-

nehmerinnen und Kursteilnehmer wussten, wie die beiden Instruktoren zu fordern waren und konnten durch die aktive Beteiligung am Ausbildungs-Programm optimal von der Ausbildung profitieren. «Fördern und fordern» ist ein in der Ausbildung be-kannter Grundsatz, der am Outdoor-Schiesskurs sowohl für die Teilneh-men-den, aber auch für die Instruktoren vollum-fänglich zur Anwendung kam.



«Nullpunkt-Einrichtung» Gewehr 300m



Training der stabilen Liegendstellung (Gewehr 300m)

Mein «Warum»

Einmal mehr waren die Beweggründe der Teilnehmenden den Outdoor-Schiesskurs zu besuchen und für sich zu nutzen, sehr breit gefächert. Von «Ich möchte selber besser treffen» über «Vorbereitung, um in einem Kurs helfen zu können» und «Ich möchte einen J+S-Kurs besuchen» bis hin zu «Bereits Erlerntes nochmals auffrischen» war alles dabei.



«Nullpunkt-Training» mit der Pistole.

Konstruktiver Abschluss

Zum Abschluss der einzelnen Kurstage wurde auch «Manöver-Kritik» geübt, um von den Erfahrungen der Teilnehmenden zu profitieren und damit die Ausbildung kontinuierlich zu verbessern. Die beiden Instruktoren durften dabei eine positive Kursbeurteilung für die interessanten, lehrreichen und sehr kurzweiligen Ausbildungstage entgegen nehmen und die wenigen vorgebrachten und überaus konstruktiven und gerechtfertigten Hinweise und Verbesserungsvorschläge werden in die nächsten Ausbildungskurse einfließen und umgesetzt werden.



Zweihändig mit der Ordonanzpistole.

Weiterführende Informationen:



www.zhsv.ch/News/2023/SK-Outdoor